



BCA Newsletter



VIVIR LA AVENTURA

CARTA DEL DIRECTOR

Vivir la aventura

En este boletín repasamos la gran diversidad de actividades y oportunidades ofrecidas a nuestros alumnos en las últimas semanas, todas ellas en apoyo de una experiencia de aprendizaje rica y auténtica. Queda claro que nuestros alumnos y sus educadores viven realmente la aventura.

Siempre estamos dispuestos a afrontar un reto, con nuestros valores escolares (este trimestre nos enfocamos en «valentía y tenacidad») como guía en nuestro camino. Si los alumnos están aprendiendo sobre la comida, ¡que vayan a un restaurante a preparar pizza! (Nursery). Si están aprendiendo sobre la vida en las regiones polares, ¡que vayan a construir un iglú de verdad! (Year 6). Si quieren que los adolescentes entiendan la democracia, haz que participen en el Consell dels Joves (Year 10). Si quieren que entiendan el proceso artístico, invítalos a montar su propia exposición de arte, abierta al público en el centro de la ciudad (Year 13).

Por supuesto, ésto es sólo la parte visible de horas y horas de aprendizaje menos fotogénico en el aula, pero es lo que enmarca e impulsa el proceso de aprendizaje: un contexto auténtico y significativo o una tarea de evaluación.

¡Que continúen las aventuras y la emoción del aprendizaje!



Mr Harry Lock
Principal



AVISOS

El programa de esquí escolar para la temporada 2024-25 ya ha finalizado. Las condiciones de la nieve han seguido siendo favorables, aunque una vez más, ha habido menos nieve de lo habitual. La propuesta de incluir la opción de snowboard en Secundaria fue muy popular.

Para Infantil y Primer ciclo de Primaria (Y1 & Y2) las clases semanales de natación comenzarán el próximo trimestre.

Conferencias dirigidas por los alumnos de EY y Primaria

Están programadas para la semana que viene (9 y 10 de abril) y la información sobre las reservas se ha enviado ya. El objetivo de estas reuniones es situar la voz auténtica del niño en el centro de la conversación, para que comparta sus éxitos y retos y hable de su aprendizaje con los padres, estableciendo así un enfoque reflexivo que acelerará el aprendizaje en los años venideros. En caso de que los padres o el profesor deseen compartir algún asunto que les preocupe, siempre pueden concertar una cita individual con el profesor más adelante.

Semana Mundial del Libro, del 14 al 16 de abril

BCA celebrará la Semana Mundial del Libro en la última semana del trimestre. Lo hacemos antes de lo habitual, porque este año San Jordi cae durante las vacaciones de Pascua. Habrá muchos eventos divertidos para inspirar a los jóvenes lectores. El miércoles 16 de abril será un día de disfraces temáticos en el que se pedirá un donativo para una organización benéfica.

Debemos fomentar una cultura de la lectura tanto en casa como en la escuela.

En un comunicado de prensa sobre los resultados de un estudio, unos investigadores de Estados Unidos que se habían centrado el impacto de la lectura de los padres con sus hijos, citaban las siguientes cifras:

“He aquí cuántas palabras habrían oído los niños a los 5 años: Nunca les leyeron, 4.662 palabras; 1-2 veces por semana, 63.570 palabras; 3-5 veces por semana, 169.520 palabras; a diario, 296.660 palabras; y cinco libros al día, 1.483.300 palabras”.

Science Daily (2019)

<https://www.sciencedaily.com/releases/2019/04/190404074947.htm>

¿Va a leer con su hijo esta tarde?

El papel de la escuela es, asimismo, fomentar el placer de la lectura y enseñarla de forma sistemática y basada en la investigación. En BCA nuestro programa de fonética, que sirve exactamente a este propósito, está ahora bien establecido en los primeros años y en el primer ciclo de Primaria, con claras pruebas de un progreso acelerado.

Día Internacional

Tenemos una emocionante propuesta para el primer Día Internacional de BCA que se celebrará el 19 de junio para todos los niños de Educación Infantil y Primaria y sus familias. Una celebración de la diversidad y la unión. Les daremos más información más adelante.

RESERVE LA FECHA - Espectáculos de Primaria el próximo trimestre

- Jueves 29 de mayo: Actuación del Primer Ciclo de Primaria (Year 1 & Year 2)
- Viernes 30 de mayo: Actuación del segundo ciclo de Primaria (Year 3,4,5, y 6)

Les recordamos:

Avise al colegio si su hijo va a estar ausente enviando un correo electrónico a la administración Colegio.

Los horarios de recogida de todas las etapas están publicados en el Portal de Padres de ISAMS (School Docs).



**APRIL
SECONDARY
HOUSE EVENT**

**TALENT
SHOW**

**SHOW US WHAT
YOU CAN DO!**

AUDITIONS: APRIL 10TH & 11TH: 11:00- 11:30

**FINAL PERFORMANCES:
APRIL 16TH IN CLUB**

NURSERY - PIZZA TIME!

Los niños de Nursery, cuya temática se basaba en «La comida y el supermercado», fueron al restaurante Fora Pizza para aprender a hacer deliciosas pizzas.



RECEPTION - TALLERES SOBRE DIFERENTES PAÍSES

Los niños de la clase de los Penguins estaban aprendiendo sobre los diferentes países. Para terminar, profundizaron en su cultura degustando algunas comidas típicas, como 'Pa amb tomàquet i fuet', crepes y un plato escocés.



KSI ANDORRA SOSTENIBLE

Year 1 y Year 2 tuvieron un invitado especial en su clase. El Sr. Alex, de Andorra Sostenible, vino a verles, con su amiga, una pequeña ardilla, que les explicó cómo cuidar el medio ambiente.

Estos talleres fueron muy interactivos e interesantes para los niños.



RETO DE LECTURA - YEAR 5



Los alumnos de Year 5 fueron retados a leer desde Andorra la Vella hasta Nueva York como parte de su tema 'Amazing America'. El reto se diseñó para fomentar la lectura en casa y, al mismo tiempo, desarrollar su independencia.

Los alumnos recibían 25 km por cada lectura que hacían en casa, y tenían que acumular 6000 km en un periodo de 4 semanas... ¡Lo consiguieron finalmente!.

¡Bien hecho, Peacocks!

IGLÚS - YEAR 6

La clase de Hawks fue a Grau Roig como parte de su aprendizaje sobre el continente antártico. Haciendo ellos mismos iglús con nieve aprendieron sobre la vida de las personas que viven en un entorno polar.



ESQUÍ EN PRIMARIA - ÚLTIMA SEMANA





CONSELL GENERAL DELS JOVES

Este curso escolar, por primera vez, el British College of Andorra forma parte del Consell General dels Joves. Recientemente nuestros representantes de Year 10 acudieron a la primera sesión informativa y asistieron a la sesión de trabajo de la comisión, en la que se trabaja conjuntamente con el resto de colegios del país en las propuestas a presentar al Consell General este año. La sesión plenaria tendrá lugar el 9 de abril.



TEATRO - YEAR 10

Los alumnos de Year 10 acudieron al Teatro Comunal de Andorra la Vella para ver el espectáculo *Strawberry Frapuccino*, una obra sobre Sara y Nil, dos adolescentes que se siguen en Instagram, a pesar de no conocerse en persona. Finalmente, Nil confiesa que está siendo víctima de ciberacoso por parte de un compañero de clase. Ésto le obliga a plantearse algunas medidas drásticas que ponen a Sara en un estado de profunda preocupación...



CLUB AVENTURA EN EL BOSQUE



ASAMBLEA DEL PREMIO INTERNACIONAL DUQUE DE EDIMBURGO

El grupo que participa en el Premio de DoF celebró la consecución de sus certificados *Bronze Awards*. En el transcurso del año pasado, los estudiantes completaron un servicio voluntario, mejorando una habilidad y participando en una actividad física durante un periodo de tiempo. Sin olvidar su excursión, donde los estudiantes navegaron a través del valle de Sorteny, cocinando sus propias comidas, y trabajando hacia sus objetivos de equipo.



EXPOSICIÓN DE ARTE IB

Nuestros alumnos de Visual Art de Bachillerato Internacional, apoyados por su profesor, vieron la culminación de su trabajo en una exposición en la galería "L'institucional" en el Parque Central de Andorra la Vella. Abordaron temas a menudo desafiantes y contemporáneos. Valor, tenacidad y talento artístico les han llevado hasta aquí. Respondieron con confianza a las entrevistas ante la cámara de Andorra TV.



COLLAGE - SNOW DAY



